



南相馬市立石神第一小学校

令和元年 7月17日発行

男子 21名 女子 36名

計57名

◇◇◇ 日清食品カップで大活躍 ◇◇◇

7月7日(日)、福島市のとうほう・みんなのスタジアム(あづま陸上競技場)で日清食品第35回全国小学生陸上競技交流大会福島県選考会が開催され、本校からは5年阿部静久さんが混成競技の女子コンバインドB(走幅跳とジャベリックボール投げ)、6年伊賀隆将君が100mに出場しました。県内各地区の予選を勝ち抜いてきた選手ばかりなのでレベルの高い大会でしたが、2人ともよくがんばりました。伊賀隆将君はC決勝に進出し、13秒66で第1位となりました。



◇◇◇ アウトリーチコンサート ◇◇◇

7月11日(木)、南相馬市文化振興事業団主催で村治奏一ギター演奏会を本校体育館で開催しました。

村治奏一さんは、スペイン・ギター音楽コンクールや第41回東京国際ギター・コンクールなどで優勝したクラシカル・ギタリストで、国内外で大活躍されています。演奏された曲は「愛のロマンス(映画『禁じられた遊び』)など5曲で、子どもたちはすばらしい演奏に感動していました。

◇◇◇ 原町区小・中学校音楽祭を目指して ◇◇◇

4・5年生は、10月11日(金)にゆめはっとで行われる原町区小・中学校音楽祭に向けて朝や昼休みに練習しています。

発表曲は、合奏「木星」、合唱「世界に一つだけの花」2曲の予定です。2曲とも難しい曲ですが子どもたちは一生懸命練習に取り組んでいます。7月12日(金)には、ヤマハミュージックジャパンの山本 大インストラクターにお出でいただき、楽譜の見方や音の出し方などでいねいにご指導を受けました。

これからも根気強く練習に取り組んでいきますので、応援よろしくをお願いします。



◇◇◇ ♪♪ 勇気を出して踏み出そう 感動の舞台芸術鑑賞教室 ◇◇◇

7月16日(火)、4~6年生対象にゆめはっとで劇団四季によるミュージカル「カモメに飛ぶことを教えた猫」の舞台芸術鑑賞教室が開催されました。

ひん死の母かもめから卵を託された猫のゾルバが彼女と交わした3つの約束を果たすため、仲間と力を合わせて奮闘する姿を描くストーリーで、テーマは「殻を破る」でした。登場するキャラクターたちが、それぞれ自分の殻を破って成長していく姿は、観ている子どもたちに「勇気をもって一歩踏み出すことの大切さ」を教えてくださいました。

なお、下学年(1~3年)の鑑賞教室は9月26日(木)の予定です。

